

■ Operativos en el Valle

## Fauna silvestre fue liberada en el Pacífico



Foto: CVC

MEDIO AMBIENTE

Domingo 3 de Septiembre, 2023

En un lugar del Pacífico vallecaucano fueron liberados por la CVC un total de 51 especies de fauna silvestre, que por diversos motivos habían sido rescatados por la entidad ambiental.

El proceso de liberación requirió hasta de 18 horas y durante el procedimiento fueron liberadas tortugas, boas y loras que hoy están nuevamente en su hábitat.

Los animales fueron inicialmente tratadas y rehabilitadas en el Centro de Atención y Valoración de fauna CAV de la CVC.

Un equipo de la CVC logró liberar a 51 animales de la fauna silvestre, en medio de una exitosa jornada que se llevó a cabo en zona rural del Pacífico vallecaucano.

Específicamente, las protagonistas fueron 26 tortugas, 19 boas, cuatro caimanes y dos loras de frente roja.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina: hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Sondeo para la Gobernación del Valle: ¿Usted por quién votaría?](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



[Buscan regular la industria del modelaje webcam en Colombia](#)



[Volvió a temblar: fuerte sismo se sintió en Cali y el occidente de Colombia](#)



[En septiembre se unirán las calzadas de nuevo puente de Juanchito](#)



David Otero Rodríguez, funcionario de la CVC dijo al respecto que “antes de ser liberados, los animales estuvieron en el CAV de la CVC y llegaron por decomisos o por situaciones en que algunos de los funcionarios los encontraron en vulnerabilidad”.

Otero agregó que “nos tomamos entre 16 y 18 horas del día para su liberación, pues tenemos que buscar los lugares adecuados para hacerla, más cercanos a su medio natural y que los individuos estén lejos de población civil, para que no haya ningún tipo de encuentro”.

Así mismo dijo que “se siente una alegría muy grande porque es ver nuevamente a la fauna regresar a su lugar de origen, sintiéndose muy cómodo cada animal. Al momento en que los soltamos cogen carrera, por así decirlo, selva adentro o hacia el agua, dependiendo de la especie”.

La CVC recordó que los animales de la fauna silvestre no son mascotas y privarlos de su medio natural conlleva a alterar su capacidad de subsistencia y también sanciones a quienes los posean.

## Operativos

Hace algunas semanas, en operativos conjuntos con la Policía Nacional, la CVC llevó a cabo el rescate de 38 animales de fauna silvestre en los municipios de El Dovio y Yotoco.

Los animales fueron trasladados al Centro de Atención y Valoración de Fauna Silvestre San Emigdio, de la CVC, y quienes los tenían en cautiverio deberán responder ante las autoridades por el delito de tenencia ilegal de fauna silvestre.

En la vereda Matecaña de El Dovio, se decomisaron 33 individuos, entre los que se encuentran tres guacamayas, ocho ejemplares de pericos y cotorras, dos loras frentiamarillas, dos avestruces, un saíno o marrano de monte, cinco guatines o ñeques, siete chigüiros, un erizo africano y cuatro tortugas.

En el corregimiento de Mediacanoa, en Yotoco, se decomisaron cinco guacamayas.

Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---

[Senderos del “Corazón de Pance” fueron demarcados](#)

[Comenzó limpieza de quebradas y ríos en Cali](#)

[Recursos para apoyar proyectos ambientales del...](#)

